

きりんぐみだより

2月

2021年2月1日 保土ケ谷保育園 きりん組担任

最近の子どもたちの様子

きりん組の生活も残り2ヶ月になりました。一日一日を大切に、思いっきり楽しんで過ごしたいと思います。

最近縄跳びや鉄棒・ドッジボールなど運動遊びを楽しんでいます。特に縄跳びを好んでいます。できるようになりたいと頑張る姿を見て、"わたしも・ぼくもやってみたい!"という気持ちが芽生えてきたようです。「小学校に行くまでの間にできるようになりたいんだー」という子もいますよ。毎日やりたいと取り組む中で少しずつ上達していく姿に感動します。「今日は〇回跳べたよ」「走り跳びができたよ」など日々進化しています。こうして努力したことが形となり褒められることで、自信をもって過ごしています。

室内では、「先生、棒ない?」と聞いてきた子が…。棒はないよと伝えると「じゃあ新聞紙は?」等と聞きどんどん代替えを考えており、何を作るのかなと観察していると、お家を作り始めていました。悪戦苦闘していましたが、あえて子どもたちだけで作っているのを見守るようにしました。保育者は、物だけプラスして、子どもたちでアイデアを出しあいながら何とか完成していました!日に日に派手になっていき、遊びを通して、考えて形にしていく経験が学びにつながっていくのだなと改めて感じました。

お正月遊び

先月はお正月ならではの遊びを楽しむことができました。コマやすごろく・福笑い・凧あげ・羽根つきなど…。特に夢中になったのは、コマ!手で回すコマや、ひもをつけて回すなげコマなど色々と挑戦していました。なげコマはなかなかうまくできずに苦戦をしていました。園長先生にコツを教えてもらいできるようになった子が他の友だちに教えてあげる姿も見られました。

戸外では、凧揚げや羽根つきに夢中でした。羽根つきは難しいですが「一回できたよ!」「先生見て!」と嬉しそうでした。最近では忘れられがちな伝統文化を思う存分にたのしめて良かったです。凧を手作りした子もいます。工作が得意なみんな。とてもかわいいものが出来上がりました!沢山走り必死に凧をあげている姿がとても微笑ましかったです。持ち帰りますのでお家でもやってみてください。

今月のうた

鬼のパンツ♪ 北風小僧のかんたろ う♪

今月の活動

子どもたちで考えた節分をやりたいと思います。"どんな風に鬼を退治するのか""何を投げるのか""どうして鬼を退治するのか"等、話をしました。「こんな風にやりたい!」と様々な意見が出ました。どんな節分になるのか楽しみです。

寒さに負けずに戸外で運動遊びを楽しみたいと思います。



0 th 4 th 0 0 0 th 4 th 10 0

おねがい・おしらせ

☆感染症予防の為に手洗い、うがいを習慣にしましょう。

☆睡眠はしっかりと取り、生活リズムを整えましょう。

☆持ち物には記名をお願い致します。また消えかかっている物などのご確認もお願い致します。